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Extrait Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - PLENIER 
Polytech Nice Sophia 

Séances du 24 avril 2025 

 

 

OUVERTURE DE SÉANCE – 13h30 

 

Nom, Prénom : Fonction  PRESENTS : 15 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X+1 + NADIA 

ABCHICHE, Nadia Maître de conférences, Directrice du PeiP  

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB)  

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

BURLET, Jean-Laurent Professeur agrégé, Directeur dpt Bâtiments Intelligents et Durables MOHAMED ARJA 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante  

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances X 

DEVAUX, Emilie DAC PNS X 

FRANQUET, Erwin Directeur Polytech’Lab  

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales X 

GOUDON, Thierry Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions X 

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche  

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X + NICOLE 

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques X 

TONIN, Cyril Responsable SI  
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# SUJETS À L’ORDRE 
DU JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES ACTIONS  SUIVI   

1 Validation du PV 
de la séance du 
10/04/2025 

Le PV de la séance du 10 avril est adopté à l’unanimité. 
 

ED : déposer 
le PV sur 
intranet  

FAIT 

2 Calendrier 
pédagogique 

Le CDD valide directement sur le tableau partagé par Christine RISSO les différentes dates pour l'année universitaire 
2025/2026. 
 
On note A FAIRE :  

- Qu’il manque la date de la conférence recherche qui n'a pas encore été renseignée (Benoit MIRAMOND) 
- Qu’il est nécessaire d’ajouter les heures liées à la vie étudiante sur les maquettes FISA pour 2025/2026, en les 

déduisant des heures SHES (pôle secrétariat pédagogique) 

- Qu’il convient de revoir le calendrier des semestres FISA, notamment pour SI3 et SI4, afin de garantir qu’il n’y 
ait pas de coupure entre les semestres (responsables d’année) (Jean-Yves TIGLI et Jean MARTINET) 

 

 

Benoit : date 
à fixer 

Pole 
secrétariat : 
calendriers 
FISA à 
compléter 

Jean-Yves :  
semestres 
FISA pas 
continue 

A FAIRE 

 

 

A FAIRE 

 

 

 

A FAIRE 

 

3 Point qualité Fabrice MULLER informe que les audits internes ont démarré ce matin, pour la direction Communication et Vie 
Etudiante et pour la direction des Relations Internationales. Il reste encore plusieurs revues de processus à finaliser et 
à traiter la non-conformité sur l’évaluation des prestataires hors-marché. Un questionnaire sera envoyé 
automatiquement via Microsoft Forms. 

FM : finaliser 
la mise à jour 
des revues 
de process 
avec les 
pilotes 

EN COURS 

4 Challenge 
étudiants sur les 
films crée par l’IA 

Alexandre CAMINADA informe le CDD que suite au festival du film créé par l’IA du 12 avril 2025 
(https://worldaifilmfestival.com/) organisé par le DPT06 et EUROPEIA (Marco Landi), l’école va organiser un challenge 
réservé aux étudiants en juin 2025.  

L’EUR CREATES a été sollicité pour coorganiser mais a décliné l’invitation. Le directoire du réseau Polytech a été 
informé pour la communication et s’est montré très intéressé. 

L’école préparera les éléments (page web, règlement, communication, jury, dates, stockage, prix et remise, 
sponsor…) au cours du mois de mai. 

 

AC et ED A FAIRE 

 

5 Projet 1000 
ingénieurs 

Point reporté.   

https://worldaifilmfestival.com/
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6 Admission FISA Gérard SAUCE informe que les admissions des étudiants sous statut apprenti (FISA) sont clôturées à compter 
d’aujourd’hui. Il rappelle le processus et présente le bilan : 

➢ Clôture du dépôt des candidatures : 1er avril 2025 
➢ Validation des dossiers complets par la DRE 
➢ Analyse des dossiers par chaque spécialité 
➢ Organisation d’un jury d’admission le 22 avril 2025 pour valider définitivement les dossiers 
➢ RESULTAT ADMISSION FISA 3 

Spécialités Nbre dossiers reçus et étudiés  Nbre admissibles FISA 3A 

ELSE 153 (96 en 2024) 55 (44 en 2024) 

BAT 207 (194 en 2024) 86 (68 en 2024) 

GEAP 88 (65 en 2024) 49 (44 en 2024) 

SI 155 (142 en 2024) 70 (60 en 2024) 

MAM 
FISEA 

Traité avec le réseau FISE  

TOTAL 603 (497) 260 (216) 

➢ RESULTAT ADMISSION FISA 4A  

Spécialités Nbre dossiers reçus et étudiés  Nbre admissibles FISA 4A 

ELSE 13 (7 en 2024) 1 (1 en 2024) 

BAT 6 (15 en 2024) 0 (3 en 2024) 

GEAP 6 (3 en 2024) 1 (2 en 2024) 

SI 16 (6 en 2024) 4 (3 en 2024) 

MAM 
FISEA 

4 (5 en 2024) 0 (1 en 2024) 

TOTAL 45 (36) 6 (9) 

Gerard SAUCE remercie tous les acteurs mobilisés et souligne une nette progression du nombre ainsi que de la 
qualité générale des dossiers de candidature en référence au mention au bac ou classement dans les études postbac. 

 

  

7 Organisation du 
concours GEIPI 

Philippe LORENZINI rappelle que près de 864 candidats seront accueillis sur notre site le 29 avril prochain dans le 
cadre du concours GEIPI. À ce jour, l'organisation se déroule bien et les épreuves ont été réceptionnées hier. 
Il précise toutefois que l'organisation du concours repose actuellement uniquement sur lui. Jusqu’à présent, Igor 
LITOVSKI apportait son soutien, mais depuis son départ à la retraite, Philippe assure seul la gestion de l’événement. 
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Il souligne qu’il serait souhaitable de prévoir un renfort dès à présent et alerte sur la nécessité d’anticiper son propre 
départ à la retraite. 

 

8 Bourses Polytech 
13 

Marc GAETANO a pu recueillir les informations complémentaires demandées lors de la dernière séance. 
Il indique que, si l’on finance uniquement 2 mois de bourse, on retrouve un niveau de dépense équivalent à celui de 
l’an dernier. 
Avec une enveloppe budgétaire annuelle de 42 k€, il serait possible de couvrir : 

• 24 étudiants si le montant moyen de la bourse est maintenu à 1 500 € (niveau 2024) ; 
• 14 étudiants si le montant moyen de la bourse passe à 3 000 € (nouveaux critères d’Eramus+). 

En maintenant donc une bourse de 2 mois (au lieu de 4 mois), le montant individuel de la subvention resterait à 1 500 
€, ce qui permettrait de soutenir le même nombre d’étudiants qu’en 2024. 

Marc GAETANO rappelle par ailleurs que certains étudiants partant en stage perçoivent aussi une rémunération 
durant cette période même si ce cas est minoritaire. 

La proposition de verser une bourse correspondant à 2 mois afin de préserver le même niveau d’aide qu’en 2024 est 
soumise au vote : 

   POUR   CONTRE   ABSTENTION   TOTAL   

Membres CDD   15 0   0   15 

Proposition adoptée à l'unanimité. 

Après vérification auprès de Marc GAETANO, cette mesure s'applique uniquement à Polytech Nice Sophia, chaque 
école du réseau décide pour ses étudiants. 

 

MG : 
transmettre 
l’information 
à la DRI pour 
la mise en 
œuvre des 
bourses 
Polytech 13 

A FAIRE 

 

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 16h06 
 

  

  


